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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：平成１９年１１月１３日（火）１４時００分から１７時００分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

出席者：議長（所長）、他教授２４名、准教授１６名 

 

 

議事に先立ち、議長から、新任教員の教授、客員教授、及び、配置換の准教授の紹介があった。 

 

議事録の確認 

 平成１９年１０月９日（火）開催の定例教授会議事録について、原案のとおり承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

１． 学内外諸会議等報告 

（１）部局長連絡会議 

    議長から、１０月１６日に開催された部局長連絡会議について、下記の報告があった。 

   ①「井上プラン 2007」に基づく教養教育改革の実施プランについて 

   ②フェロー教授制度の導入について 

   ③仙台市から青葉山新キャンパスへのケヤキの受け入れについて 

   ④財団法人半導体研究振興会の解散に伴う残余財産の寄附について 

   ⑤インテグレーション・ラボ棟建設について 

   ⑥労働基準監督局からの是正勧告及び指導について 

   ⑦科学研究費補助金若手研究(S)の応募採択状況について 

   ⑧東北大学、UC リバーサイド校､仙台市、リバーサイド市による共催セミナーについて 

   ⑨平成１8年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

   ⑩東京農工大学と東北大学における特別研究学生の交流に関する大学間協定について 

   ⑪学術シンポジウムの開催「学術と産学連携」について 

   ⑫臨床研究と利益相反マネジメントに関するセミナーについて 

   ⑬アドバンスト・マスマティクスコースの実施について 

   ⑭学術情報の取得動向と電子ジャーナルの利用度に関する調査」について 

   ⑮東北大学の至宝展（仙台市博物館）について 

 

 （２）国立大学附置研究所・センター長会議第１部会 

    議長から、１０月１８日に開催された国立大学附置研究所・センター長会議第１部会について、配

付資料に基づき説明があった。 

 

 （３）片平キャンパス整備委員会 

    １０月２４日に開催された片平キャンパス整備委員会について説明があった。 

 

 （４）学生生活協議会 

１１月１２日に開催された学生生活協議会について、下記の報告があった。 

① 川内北キャンパスの一部サークル棟への捜索について 

② 学生寮の盗難について 

 

 （５）学務審議会 

    １１月５日に開催された学務審議会について、下記の報告があった。 
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① 学部、大学院の授業について 

② 英語教育の見直しについて 

 

２． 運営会議等報告 

（１）研究企画WG 

    配付資料に基づき下記の報告があった。 

①競争的資金等年間スケジュールを作成したこと 

②法人評価にかかる現況調査表について、先に提出していただいた「研究業績説明書」「重点的にとり

くむ領域説明書」のデータに基づき作成し、本部へ提出したこと 

 

（２）安全衛生委員会 

 １０月２３日に開催した安全衛生委員会について、下記の報告があった。 

①粗大ゴミ回収作業に伴う安全管理の徹底について 

②平成１９年度後期作業環境測定について 

③通研における薬品の保有状況について 

④青葉山移転に伴う、新棟の安全管理体制確保のための準備について 

 

 （３）移転対応プロジェクト委員会 

配付資料に基づき、青葉山への移転について、基本設計からの面積の変更等について説明があった。 

引き続き、新棟での研究室配置案について、配置方針の説明があった。 

 

（４）学部教務委員会 

   配付資料に基づき３年生の研究室配属、アドバイザ制度等について説明があった。 

   また、アドバイザ制度について、当初の目的から内容が変化しており、現在の責任の所在があいま

いな状態では対応が難しい旨等の意見があった。 

 

 （５）電気・情報系進路指導委員会 

    配付資料に基づき、進路フォーラムについて説明があった。 

 

 （６）電気・情報フォーラム実行委員会 

    １１月１４日に開催される東京フォーラムについて説明があった。 

 

３．その他 

（１）研究所等研究生の退学について 

議長から、配付資料に基づき、研究所等研究生の退学について報告があった。 

（２）受託研究員の受入について 

   議長から、配付資料に基づき、受託研究員の受入について報告があった。 

（３）通研リサーチフェローの称号付与について 

議長から、配付資料に基づき、通研リサーチフェローの称号付与について報告があった。 

 

Ⅱ．協議事項 

１．助教の任用について 

議長から、物性情報工学研究分野、及び生体電磁情報研究分野への任用について、配付資料に基づ

き提案があり、審議した結果、承認した。 

 

 ２．教員の兼務について 
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議長から、工学研究科の教授、准教授、助教に係る通研兼務について配付資料に基づき提案があり、

審議の結果、承認した。 

 

 ３．研究支援者（科研費研究員）の任用について 

    議長から、配付資料に基づき情報コンテンツ研究分野への任用について提案があり、審議の結果、

承認した。 

 

 ４．客員研究員の受入れについて 

    議長から、配付資料に基づき、平成１９年１１月１６日から平成１９年１２月１５日の間、 

 客員研究員として受入れすることについて提案があり、審議の結果、承認した。 

 

 ５．教育研究に対する連携・協力に関する協定について 

    配付資料に基づき、東京工業大学大学院総合理工学研究科との協定書（案）について提案があり、

審議の結果、承認した。 

 

 ６．通研共同研究員制度の設置について 

    配付資料に基づき東北大学電気通信研究所共同研究員制度実施要項（案）について提案があり、審

議の結果、承認した。 

 

 ７．委員会等委員の選出について 

    議長から、配付資料に基づき、各種委員会等委員の選出について、提案があり、承認した。       

 

Ⅲ．その他 

 １．その他 

（１）国際ワークショップについて 

   配付資料に基づき、１１月２１日・２２日に開催される国際ワークショップについて説明があった。 

 （２）第２３回運営協議会について 

    議長から、１２月６日に開催される第２３回運営協議会について、教授各位への出席依頼があった。 

（３）饋還会忘年会について 

議長から１２月１１日にホテル仙台プラザで行われる饋還会忘年会について、出席依頼があった。 

 （４）光科学技術フォーラムについて 

    １１月２０日に開催される東北大学光科学技術フォーラムについて説明があった。 

 （５）次回の開催について 

平成１９年１２月１１日（火）１４：００から開催することとした。 


